
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜「都市鉱山からつくる！みんなのメダルプロジェクト」に参加＞ 
８月１日版の広報誌「広報いんざい」にも

掲載されましたが２０２０年東京オリンピッ

ク・パラリンピックの入賞メダルに、不要に

なった小型家電に含まれるリサ イクル材が

活用されることになりました。東京２０２０

組織委員会が主催するこのプロジェクトに、

印西市も今年の６月から参加しています。市

役所１階ロビーに回収ボックスを設置してス

マートフォン・携帯電話の回収をしています。

詳しくは、プロジェクトホームページ

（www.toshi-kouzan.jp）をご確認ください。 

主催：東京 2020 組織委員会（公益財団法人東京オリンピック・パラリンピック競技

大会組織委員会）オリンピック・パラリンピック推進室（☎42-5116） 

 

＜印西市は非核平和都市を宣言しています＞ 
ご存知ですか？  

印西市は平成７年１０月１１日、核兵器の廃絶、

恒久平和の確立、そして平和の大切さを次代に伝

えていくため「非核平和都市」を宣言しています。

今年も「原爆写真パネル展」「平和を願う千羽鶴・ 

平和への願いを込めた標語」を現在８月１５日ま

で市役所及び印旛公民館で掲載中です。 

次代を担う子どもたちに、平和の大切さやその意

味を考 えてもらうことを目的とし、市立小学校

の児童の皆さんからは「平和を願う千羽鶴」を、

市立中学校３年生からは「平和への願いを込めた標語」を募集しました。千羽鶴およ

び標語の優秀作品は、原爆写真パネル展で併せて展示。 
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 稲葉たけし通信 
 

 

発行：『稲葉たけし』後援会事務所 

〒270-1327 印西市大森３５２８－３   電話：０４７６－４２－２３７６ 

メール：inaba@simin-inzai.com     ブログ：http://ameblo.jp/inabainzai/ 

フェイスブック：https:www.facebook.com/inabatakeshi.inazai/   （討議資料） 
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＜「ゆるキャラ®グランプリ 2017」に、いんザイ君エントリー！投票

受付中です＞ 
今年も「ゆるキャラ®グランプリ 2017 投票方法のお知

らせ」の WEB 投票が始まりました。いんザイ君もエントリ

ーしておりますひとつの投票 ID につき、一日一回投票でき

ますので、投票よろしくお願いいたします。 
 

いんザイ君は（８月４日午前４時現在）第１４４位でした。

（全６７８エントリー中） 

印西市のピーアールとして是非市民の皆様の応援よろしく

お願いします。投票方法：詳しくは「ゆるキャラ®グランプ

リ 2017 投票方法のお知らせ」をご覧ください。

（http://www.yurugp.jp/news/?id=935） 

実際に私も行ってみましたが、メールアドレスとパスワードの設定が必要でした。 

一度設定すると次回は、楽になるとの事ですが。。。。。。 

 

＜印西市出身横綱「第２４代横綱鳳谷五郎」展＞ 
きおろしまち育て塾のイベントをご紹介します。 

舟運が盛んであった時代、利根川下流域では神事や民俗

行事で奉納相撲や草相撲が盛んで力自慢の船頭たちに

相撲が人気でした。「第２４代横綱鳳谷五郎（おおとり 

たにごろう）」は明治２０年に今の印西市大森生まれ、

明治３６年初土俵、大正 4 年に千葉県出身では４人目の

横綱となりました。生家の滝田家に残った貴重な写真や

資料を中心に展示します。 

展示期間：平成２９年８月 ５日（土）～ 

平成３０年１月２１日（日） 

13：00～16：00 

会場：吉岡まちかど博物館 印西市木下１４８４ JR

成田線木下駅徒歩 15 分 

入館料：無料お問い合わせは 会長伊藤（090－3529－4990）まで 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『稲葉たけし通信』のバックナンバーについて 

各ご家庭にお届けしていますがなかなか毎号をお届けできな

いでご迷惑をおかけしていますが、『稲葉たけし通信』のバッ

クナンバーをホームページよりダウンロードできるようにし

ています。 

パソコンの方は下記のアドレスから参照、ダウンロードして 

ください。http://inabatakeshi.jimdo.com/ 

またスマートフォンの方は 

右記のＱＲコードを読み取って 

サイトより参照してください。   

 

行政相談について   

おかげさまで日々忙しく印西市内で活動させて頂いております。

市民の皆様からご要望で週一回行政相談会を実施致します。 

日時：毎週木曜日 １０：００～１２：００まで 

場所：稲葉たけし後援会事務所（大森３５２８番地３） 

市行政についての要望や相談なんでもかまいませんのでお気軽

にご相談ください。（なるべく下記へ連絡後にお越しください） 

連絡先：０４７６－４２－２３７６（稲葉） 

『稲葉たけし』後援会のご案内 

共に印西市の発展の為に政治活動をご支援頂ける皆様を随時募

集しております。『印西に新しい風を！』皆様のご支援、後押し

を心よりお待ちしています。 

 

編集後記：先週末に福島県相馬市へ行ってきました。東日本大震災後やっと国道６号線が開通したのであえて６

号を通ってきました。しかし、浪江町の一部は「帰還困難区域」となっており、道路や自宅入口に柵が設けてあ

り出入りが制限されていました。また、へいで囲まれていましたが、災害時の災害廃棄物等山積みにされている

光景もありました。また、警備されている方々がかなりいるのにとても驚きました。（必要な事といえ大丈夫な

のでしょうか？）日本の政府は、この光景をどのように思っているのか？それでも原発は必要？私は無党派で活

動していますが、そんな思いがふと涌いてきました。皆さんはどう思われますか？ 

 


